

Les Totally Spies

Le dessin animé que je préférais quand j'étais plus jeune s'appelait « Les Totally Spies ». C'est un dessin animé où l'on peut voir trois amies adolescentes : Sam, Clover, Alex. Ce sont des espionnes chez les Woohp (une organisation secrète. Elles travaillaient avec Jerry, le directeur du Woohp, pour protéger le monde entier. La bande des trois amies était souvent confrontée à des supers vilains. L'un des épisodes qui m'avait marqué était celui où les trois amies étaient amenées à se battre contre un méchant d'une taille ridicule c'est-à-dire pas plus grand qu'un pouce et Clover était plus grande qu'un immeuble.

Narjes

Le Roi Lion

Quand j'étais petite, mon dessin animé préféré était Le Roi Lion qui est un dessin animé de Disney. Comme personnage, il y a Simba qui est le personnage principal du dessin animé. Il y a Mustafa qui est le père de Simba et qui est le roi du royaume. Il y a ensuite Sarabi qui est la mère de Simba et la reine du royaume. Il y a Nala, la meilleure amie de Simba. Il y a Scar, l'oncle de Simba et, pour préciser, il est méchant. Il y a aussi les hyènes qui sont très méchantes. Il y a Rafiki, le sage du royaume. Il y a Pumba qui est un ami de Simba qu'il va rencontrer dans le désert avec le meilleur ami de Pumba. Timon est le dernier personnage avec Zazu qui est le messager du roi.

Ce que j'aimais dans Le Roi Lion, c'est que c'était triste et j'aime les films qui sont tristes.

Dana

L'incroyable monde de Gumball

L'incroyable monde de Gumball était mon dessin animé préféré car il était imaginaire. Il me faisait rêver et me faisait rigoler. Il y avait des personnages étranges, marrants, déformés et modelables.

Les personnages principaux sont un chat nommé Gumball et un poisson nommé Darwin auxquels ils arrivaient des histoires incroyables.

Alec

Dragon Ball Z

J'aimais bien le dessin animé Dragon Ball Z.

Dragon Ball Z était l'histoire de Goku, un petit garçon qui avait perdu son père très jeune.

Puis les années ont passé, Goku s'entraînait très dur à se battre pour affronter Freezer et d'autres ennemis à travers les 7 univers afin de récupérer les 7 boules qu'ils avaient en leur possession. Car ces boules, une fois réunies avaient une force pour appeler le dragon qui permettait de réaliser 3 souhaits dont celui de ressusciter son père.

Wassim

Polly Pocket

Polly Pocket est une petite fille âgée. Sa grand-mère lui a offert un médaillon qui peut rétrécir les personnes en disant : « Super petite ! » et pour reprendre sa taille normale, elle dit « Super grande ! ».

Mais une méchante femme lui a volé le médaillon dans le but de faire rétrécir tout le monde. Mais Polly a tout de suite contacté ses amies Shani et Lila . Ses parents avec leur chien Fox ont rejoint Polly pour l'aider à attraper la méchante femme et récupérer le médaillon et ainsi tout le monde est sauvé.

Hanane

Raiponce

Mon dessin animé préféré était Raiponce. C'était l'histoire d'une fille qui s'appelait Raiponce et dont les cheveux étaient très, très longs et magiques. Elle avait été enlevé à ses parents le roi et la reine d'un royaume voisin et était retenue prisonnière par celle qu'elle pensait être sa mère, Gothel.

Gothel avait enlevé Raiponce à ses parents lorsqu'elle était bébé car elle possédait grâce à ses cheveux un pouvoir qui lui permettait de guérir et rajeunir en chantant : « Fleur aux pétales d'or répand ta magie, inverse le temps rend-moi ce qu'il m'a pris.... ».

A chaque fois que Gothel vieillissait, elle demandait à Raiponce de la coiffer et de chanter et aussitôt elle redevenait jeune.

Jusqu'au jour où un bandit nommé Flynn Rider se cacha dans la tour où se trouvait Raiponce et son meilleur ami un caméléon qui s'appelait Pascal.

Flynn la délivra et ils commencèrent une aventure pleine d'action. Raiponce avait demandé à Flynn de l'emmener voir les lumières qui illuminaient le ciel chaque année le jour de son anniversaire.

Pendant leur fuite, Flynn avait avoué à Raiponce qu'il s'appelait Eugène. Gothel avait fini par les retrouver et les ramena dans sa tour. Elle avait blessé Eugène : Raiponce coupa ses cheveux et perdit ses pouvoirs pour le sauver.

Gothel était tombée de sa tour.

A la fin de l'histoire Raiponce avait retrouvé ses parents qui étaient heureux de voir leur fille après toutes ces années.

Inès

La Pat' patrouille

Quand j'étais petit, j'aimais bien regarder le dessin animé « La Pat' patrouille » ou en anglais Paw Patrol. C'était l'histoire d'une bande de sept petits chiots qui avaient tous des passions différentes. Ils savaient les différents personnages de la ville « la Grande Vallée ».

Le chef des chiens s'appelait Ryder (garçon de dix ans). Il était très énergique avec un grand cœur. Il était intelligent.

Les 7 chiots s'appelaient Chase (le préféré de Ryder), Marcus, Stella, Rocky, Ruben, Zuma et Everest.

Chase était un policier et un espion qui était intelligent, sportif et qui aimait faire respecter les lois. Son véhicule était un 4x4.

Marcus était un pompier, toujours prêt pour l'action et il avait beaucoup d'humour. Son véhicule était un camion de pompier.

Stella était une petite chienne qui n'avait peur de rien, elle était très courageuse. Son véhicule était un hélicoptère.

Rocky était un expert en recyclage, il fouillait les poubelles pour les transformer en objets utiles pour les missions. Il était très créatif mais détestait l'eau. Son véhicule était un camion poubelles.

Ruben adorait creuser le sol, aimait construire, toujours prêt à aider. Son véhicule était une pelleuse.

Zuma était un sauveteur en mer qui aimait l'eau et le surf. Son véhicule était un bateau Zodiac.

Everest était une petite chienne qui adorait la neige. Elle était drôle. Son véhicule était une déneigeuse.

Quand Ryder recevait des appels de personnes en danger, il prévenait les chiots grâce à leur collier qui émettait une lumière. Et ils partaient en mission pour sauver les personnes.

Ils avaient une tour dans laquelle il y avait tout leur équipement.

J'aimais bien ce dessin animé car j'aimais bien les chiens, et en plus c'était un dessin animé d'action.

Corentin

Cars

C'était l'histoire d'une voiture qui parlait. Ce véhicule aimait faire des courses et un jour il était tombé de son camion qui s'appelait Mack. Il était parti dans une ville fantôme qui s'appelait Radiator Springs et il s'était fait capturer par un policier qui s'appelait Shérif. Et puis il était parti en prison avec un sabot. Le garde, c'était une dépanneuse du nom de Martin. Il l'aimait tellement qu'il lui raconta sa vie et il lui demanda comment il s'appelait. Il répondit : « Je m'appelle Flash McQueen ». Sa punition était de refaire la route qu'il avait démolie quand il était arrivé. Les villageois s'étaient réunis autour de lui. Une vieille voiture s'approcha de lui. Flash lui lança un défi : une course. Mais il avait perdu et avait fini dans les cactus. Leur marché était que si Doc Hudson (la vieille voiture) perdait alors Flash avait le droit de partir. Malheureusement, il dut réparer la route. Mais pendant cela, il avait rencontré Guido et Luigi et au fil des jours tout le monde l'appréciait. Ils avaient donc fait la fête en son honneur. Il s'était fait relooker. Mais ses fans l'avaient capturé et emmené faire les 500 milles. Mais sans ses amis il était désespéré. Et là, il entendit Doc et tous ses amis de Radiator Springs. Comme il allait gagner, son pire ennemi bouscula une autre voiture et Flash la sauva. Mais il perdit quand même la course.

Hocine

Les malheurs de Sophie

Le dessin animé que je regardais quand j'étais petite s'appelait Les malheurs de Sophie. Sophie était une petite fille qui vivait au sein d'une famille riche. Elle était très heureuse. Elle avait comme voisines ses meilleures amies et leur mère qui était la meilleure amie de la sienne.

Ses amies (Camille et Madeleine) et Paul, son cousin qui vivait avec Sophie car ses parents voyageaient beaucoup et ils ne faisaient pas attention à leur fils aimaient beaucoup Sophie mais ils la trouvaient trop gourmande et trop impatiente.

Un jour, elle et sa famille avaient décidé d'aller en voyage sur un bateau. Ce jour-là, il y avait beaucoup de vent. Sa mère fut prise par les vagues et elle en mourut. Puis son père se remaria avec une affreuse dame qui ne voulait que le malheur de Sophie. Elle s'appelait Madame Fichini. Sophie prévenait sans arrêt son père mais il ne l'écoutait jamais. Quand il s'en rendit compte, il voulut la renvoyer de chez lui, mais il était trop tard. Car le père avait une très grosse maladie et il en mourut. Sophie était en larmes. Puis, un jour, Madame Fichini allait mourir à son tour mais avant, elle avait demandé à voir Sophie pour lui dire qu'elle était désolée.

Sophie alla vivre chez Madame de Fleurville. A la fin de l'histoire, Sophie vécut heureuse avec ses meilleures amies.

Soumeya

T'choupi

Quand j'étais petite, je regardais T'choupi : il y avait lui et puis ses copains. Ils allaient à la crèche. C'était un garçon qui avait du caractère et à la fin de chaque vidéo, il y avait quelque chose qui disait parfois qu'il ne fallait pas faire ça. T'choupi avait la tête dure et n'écoutait pas.

Balsem

T'choupi

T'choupi, c'est le premier livre que j'ai eu quand j'étais petit. Ensuite, j'ai commencé à regarder les dessins animés de T'choupi. T'choupi est un animal et, quand j'étais petit, j'aimais les animaux.

Les personnages sont T'choupi, Pilou, la mère, le père et sa sœur Fanny.

Joachim

Aladdin

Quand j'étais petite, mon dessin animé préféré était Aladdin. C'est l'histoire d'un vaurien, un voleur, qui se nommait Aladdin. Il avait un singe qui se nommait Abu. Jasmine, la princesse était la fille du Sultan d'Agrabah. Ils s'étaient rencontrés au marché. Aladin était amoureux de la princesse Jasmine. Aladin avait été retrouvé par Jafar. Il avait été fait prisonnier. Jafar était le méchant vizir qui voulait devenir sultan. Il s'était déguisé. Il faisait semblant d'être prisonnier lui aussi. Jafar lui avait rendu un service contre un autre : récupérer la lampe magique. Il y avait un génie dedans... Aladdin avait trois vœux. Il était donc devenu le prince Ali Ababwa. Et le soir venu, le prince Ali avait accueilli la princesse sur son tapis magique « pour une balade romantique ». Jasmine avait reconnu Aladdin. Malgré les efforts de Jafar, le sultan appréciait Aladdin et il renvoya le méchant vizir. A la fin, Jasmine et Aladdin se marièrent.

Lola

Henry Danger

Je n'ai pas de dessin animé préféré, mais plutôt une série.

Ma série préférée s'appelait Henry Danger.

C'était l'histoire d'un enfant qui cherchait un travail pour se faire de l'argent. Suite à une annonce sur Internet, il était allé dans une boutique bizarre où il avait vu l'homme qui la tenait. Celui-ci lui dit de descendre de descendre au sous-sol avec l'ascenseur et en arrivant, il vit un super héros. Mais il y avait aussi un méchant avec un tatouage et il était déguisé en grand-mère pour attaquer le super héros. Henry décida de défendre le super héros en le poussant pour qu'il tombe. Après, il arrêta le méchant et ensuite le super héros demanda à Henry d'être son acolyte pour ensemble combattre le crime.

Benjamin

Cars

Quand j'étais petit j'aimais le dessin animé « Cars » parce que c'était une voiture rouge !

C'est l'histoire d'une voiture qui voulait gagner à tout prix mais au cour de son aventure il va voir que l'amitié c'est mieux que de gagner.

Timothée